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Резюме. 
Все дети по показателям АМо и ∆Х разделились на три группы. В 1-ой - наибольшее значения всех временных и спектральных показателей ритма. Во 2-ой - снижение временных  и спектральных показателей. В 3-ой группе - наименьшее значение показателей вариабельности ритма сердца по сравнению с другими группами. Ритмограммы всех обследованных детей принадлежали к 1-му и 2-му классам по Д.И. Жемайтите. При изучении гистограмм выявлено, что у подавляющего большинства детей 1-й и 2-й групп лидирующим типом распределения кардиоциклов был амодальный и полимодальный варианты, что позволило выявить неоднородность группы здоровых детей, связанную с физиологически широким диапазоном параметров вегетативного баланса.

Abstract.
All children on indicators АМо and ∆Х were divided into three groups. In 1st - the greatest values of all time and spectral funchal а rhythm. In 2nd - decrease in time and spectral indicators. In 3rd group - the least funchal ors of variability of a rhythm of heart in comparison with other groups. Ritmogramma of
all children belonged to 1 and to 2 classes on D.I. Zhemajtite. At studying of histograms it is revealed that at  the majority of children of 1st and 2nd groups distribution type cardiocicles was amodel and polymodal variants that to reveal heterogeneity of group of the healthy children, connected with physiologically wide parameters of vegetative balance.

